



Pemkot Gelar Pameran Lomba Festival Foto Jogja dan Film Kampung di Studio 103 Prawirotaman

## 'Mengapa ke Jogja?' Ajak Eksplorasi Jogja melalui Foto dan Video

PEMKOT Jogja melalui Dinas Komunikasi Informasi dan Persandian (Diskominfosan) Kota Jogja kembali menggelar Festival Film Jogja dan Festival Film Kampung 2023. Untuk mempromosikan potensi yang ada di Kota Jogja, tema tahun ini adalah 'Mengapa ke Jogja?'. Hasil kurasi dewan juri akan ditampilkan di Studio 103 Rooftop Pasar Prawirotaman Jumat-Minggu (27-29/10).

Kepala Diskominfosan Kota Jogja Tri Hastono mengungkap

kan, tema 'Mengapa ke Jogja?' dipilih tahun ini untuk menunjukkan dan mempromosikan keindahan, potensi serta keunikan yang dimiliki Kota Jogja. Harapannya peserta bisa mengeksplorasi Kota Jogja dari berbagai sudut pandang. Dengan menggali keunikan di setiap wilayah kota. Mencari potensi yang mungkin masih jarang diketahui oleh wisatawan. "Juga kami ajak mengeksplorasi kekayaan wisata dan budaya, arsitektur serta UMKM yang jadi

potensi keunggulan Jogja," ujarnya Rabu (25/10).

Karena itu pula panitia menetapkan panduan berupa kategori tema. Untuk arsitektur bisa mengeksplorasi kawasan Kotabaru, Kotagede, Pakualaman atau Gumatan (Tugu, Malioboro, Keraton). Sedang untuk UMKM dengan menonjolkan fashion, kuliner atau kerajinan. *Event* wisata dan budaya dengan mereka beragam *event* di Jogja, seperti Wayang Jogja Night Carnival, Pekan Budaya Tionghoa Yogyakarta,

Jogja Cross Culture dan lainnya. "Bisa juga potensi khusus, peserta dibebaskan menggali berbagai potensi dan keunikan yang ada di Kota Jogja," kata pria yang akrab disapa Kelik itu.

Kepala Bidang Informasi dan Komunikasi Publik (IKP) Diskominfosan Kota Jogja Edy Sugiharto menambahkan, untuk lomba foto dibagi kategori umum dan pelajar. Nantinya dalam Pameran Foto Jogja dan Festival Film Kampung di Studio 103 akan ditampilkan

270 foto untuk kategori umum dan 10 foto nominator kategori pelajar. Juga 100 foto untuk dipamerkan dari kategori umum dan pelajar. Untuk penentuan juara akan dipilih dewan juri pada Minggu (29/10). "Ada pula pemilihan juara favorit dari voting pengunjung saat pameran dan *like* di *YouTube Channel* YKTV untuk film," tuturnya.

Hingga Rabu (25/10), dia menyebutkan sudah ada lebih dari 1.100 foto untuk kategori umum dan

270 foto untuk kategori pelajar. Sedangkan untuk film datanya masih akan bertambah karena *deadline* pengiriman video diperpanjang hingga 25 Oktober. Untuk penilaian penjurian, Edy memastikan akan berlangsung objektif sesuai dengan kriteria penilaian lomba yang telah ditentukan. "Kami libatkan kalangan profesional fotografer dan videografer, akademisi, media massa dan dari Diskominfosan sendiri," ungkapnya. (\*/pra/rg)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005